

Madame, Monsieur,

Par cette lettre, je vous soumets ma candidature pour l'obtention de la bourse que vous proposez.

Mon arrivée à Paris, correspond à mon entrée dans la section Scénario de la Fémis, en septembre 2022. L'admission dans cette école est pour moi l'accomplissement du chemin parcouru jusqu'alors dans le système public, mais aussi un moyen d'investir pleinement une passion que je veux transformer en métier. Je considère avec attention la chance que j'ai de pouvoir suivre ce cursus.

Après mon bac, j'intègre une classe préparatoire aux grandes écoles littéraires à Saint Quentin. C'est à ce moment là que j'envisage de passer le concours de la Fémis. Mais je suis encore jeune et je manque d'expérience. Alors, après deux années de classe préparatoire, je m'inscris à l'Université Picardie Jules Verne à Amiens où je multiplie les expériences à travers des stages. En 2021 je suis admis en Master pro de réalisation documentaire de l'UPJV. Une formation qui affine mes désirs. L'année suivante, j'intègre la Fémis. Toutefois, depuis mon arrivée à Paris, je suis confronté à plusieurs problèmes financiers.

D'abord, mes deux parents sont à la retraite depuis l'année dernière. Leurs revenus ont considérablement baissés et ils ne peuvent plus assurer pleinement les frais que représentent mes études. Ils sont confrontés à un prêt qui représente une charge mensuelle conséquente. Pour ces raisons, la pension alimentaire qu'ils me versent a du être revu à la baisse. Alors, en janvier 2023 je prends la décision de faire un prêt de 20 000€ pour les quatre années que je passe dans cette école. Si ce prêt allège certaines de mes dépenses, il ne me permet pas de vivre correctement, ni de traverser sereinement les années à venir.

Cette première année à la Fémis m'a permis de faire un premier pas vers mon projet professionnel qui est de devenir scénariste. Mais les problèmes financiers que je rencontre m'obligent à travailler en parallèle de mes études dès la rentrée 2023. Ceci m'empêchera de m'investir pleinement dans les projets que je peux réaliser à l'école et profiter entièrement des opportunités qu'elle propose. De plus, le temps que je consacrerai à travailler à côté de mes heures de cours ne me permet pas de concrétiser les projets que je veux mener en parallèle avec d'autres étudiants de la Fémis.

La bourse que propose la Fondation VALLET, représente un réel soutien financier dont j'ai besoin. Elle me permettrait d'affronter l'année qui arrive plus sereinement aux regards des charges financières qui pèsent, de concrétiser mon projet professionnel en profitant pleinement de toutes les opportunités que proposent la Fémis et de soulager ma famille du poids financier que représentent mes études à Paris.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Félix ROBERT
18/08/2023

